
Union Berlin
Beitrag von „juninho“ vom 4. Dezember 2017, 11:51

Also von den Zahlen her war Keller sowohl für Union-Verhältnisse als auch für
Zweitligaverhältnisse sehr gut unterwegs. Beste Zweitligamannschaft im Kalenderjahr 2017 zu
sein sagt ja auch einiges aus. Von daher kann ich es nicht nachvollziehen. Man hätte hier mit
Keller was langfristiges aufbauen können, die Zahlen stimmten bis auf die letzten drei Spiele.
Sowas wirft man doch nicht so einfach weg. Ich kann mir nur vorstellen, dass die
Vereinsführung unbedingt aufsteigen will, während Keller das, wenn ich es richtig erinnere,
immer als Kann-Option dargestellt hat. Evtl. war man sich da uneinig. Ansonsten hat Keller
mMn gut dort hingepasst.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2445237#post2445237
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